



Más Ofertas Aquí
Zapatos Bertulli Sheffields.
 Calzado diseñado con horma especial **148,00 €**
[Más productos](#)

Lunes 13 de abril de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es NOTICIAS **Granada** [HEMEROTECA >>](#) [EN ESTA WEB](#) [Google](#)

PORTADA **GRANADA** **ACTUALIDAD** **DEPORTES** **OPINIÓN** **ETC** **BLOGS** **OCIO Y SERVICIOS**

Granada Área metropolitana Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

[laopiniondegranada.es >> Granada](#)

UNIVERSIDAD
La UGR ayuda a estudiar en Europa a sus alumnos extracomunitarios

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆ [✉](#) [📄](#) [T+](#) [T-](#)

La institución oferta por primera vez becas a estudiantes procedentes de fuera de la UE para que completen su preparación en otros campus

- NOTICIAS RELACIONADAS**
- * **Más de 3.000 erasmus en Granada.** Granada
 - * **Convenios con universidades de 25 países.** Granada

JORGE PARADINAS La Universidad de Granada (UGR) reúne cada vez a mayor alumnado extranjero. Es algo lógico si se tiene en cuenta que es uno de los campus nacionales más prestigiosos y con mayor proyección internacional. La globalización universitaria, además, está a punto de recibir un impulso fundamental con la puesta en marcha del Espacio Europeo de Estudios Superiores (EEES). Con estos argumentos a sus espaldas, la UGR ha decidido, por primera vez en su historia, conceder becas de movilidad a sus alumnos extracomunitarios con el objetivo de que puedan completar sus estudios en otras universidades de la Unión Europea (UE), además de Islandia, Noruega, Suiza y Turquía..

La universidad granadina ha ofertado un total de 400 becas para los alumnos que no pertenecen a ningún país de la UE y que, por tanto, actualmente no se pueden beneficiar de las becas Erasmus. "Es un esfuerzo económico que ha realizado la institución en la búsqueda de la igualdad de oportunidades entre su alumnado", resaltó la vicerrectora de Relaciones Internacionales de la UGR, Dorothy Kelly. Estas ayudas se encuadran dentro del plan propio de becas de la institución.

Las ayudas concedidas por este concepto superan los 300 euros mensuales y tienen una duración que puede oscilar entre tres meses y un curso completo. Las condiciones, este sentido, son parecidas a las de las becas Erasmus.

Los principales beneficiados en esta primera convocatoria son los estudiantes procedentes de Marruecos -el país que más alumnos extracomunitarios proporciona a la UGR- y Suramérica, principalmente Colombia y México. Kelly explicó que el objetivo de la institución granadina es mantener e incluso ampliar este proyecto en próximas convocatorias.

COMPARTIR

[📧 ENVIAR PÁGINA >>](#) [🖨️ IMPRIMIR PÁGINA >>](#)
[🗣️ AUMENTAR TEXTO >>](#) [🗣️ REDUCIR TEXTO >>](#)

[¿qué es esto?](#)

Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

[📧 ENVIAR COMENTARIO](#)

GRANADA, MARTES SANTO

Granada, Martes Santo
 Imágenes del Martes Santo en Granada. Fotos: Juan Palma / Ruiz de Almodóvar
[Ver galería >>](#)

HUELGA DE RESIDENTES DEL VIRGEN DE LAS NIEVES

Huelga de médicos residentes en el Virgen de las Nieves
 El 'Decreto MIR' sigue levantando ampollas en el Virgen de las Nieves, cuyos médicos residentes han iniciado im òr omdefomdp àra defemder si derecjp a ima "formación de calidad" y a un servicio de Urgencias "digno". Fotos: Ruiz de Almodóvar.
[Ver galería >>](#)

Más Ofertas Aquí

Asiento Auto Axiss Oxygen. Ebaby tu tienda de confianza.
264,00 €

Mocasines Barracuda. Grandes colecciones de calzado.
165,00 €

Zapatos Bertulli Sandalia. Aumenta tu estatura 7 centímetros.
93,00 €

Estudiar en el Extranjero
 Idiomas, Intercambio, Año Académico USA, Europa, Canadá, Australia

Billete de avión gratis
 Alojamiento, clases, actividades válido en cursos de 3 semanas